



VBK

Vereinigung Begleitung Kranker
Winterthur-Andelfingen

In Gedanken an einen wundervollen Menschen

Marianne Muhmenthaler

Ihr plötzlicher Tod hat uns tief bestürzt und macht uns sehr traurig.

Sie hat sich mit viel Herzblut im Vorstand und als Betreuerin für unsere Vereinigung eingesetzt. Mit ihrem Engagement und ihrer herzlichen Art war sie ein grosses Geschenk für uns alle. Sie hinterlässt eine grosse Lücke und wir vermissen sie sehr. Wir danken ihr für alles.

Vereinigung Begleitung Kranker
Winterthur-Andelfingen

Gemeinsam nehmen wir Abschied am Dienstag, 21. Juni 2016 um 15.00 Uhr
in der Stadtkirche Winterthur.